

1. Sopir

Seorang sopir tiba-tiba diberhentikan oleh seorang polisi. Padahal si sopir mengemudi dengan baik dan tidak melakukan kesalahan apapun.

Polisi itu berkata, "Saya memberhentikan anda karena anda mengemudi dengan kecepatan 60 km per jam di area sekolah. Sudah ada 10 rambu peringatan untuk mengemudi dengan kecepatan 15 km per jam namun anda mengabaikan semuanya."

Sama seperti sopir itu telah diberi 10 rambu peringatan, Allah juga memberikan kepada kita sepuluh peringatan didalam Alkitab. Yaitu Sepuluh Hukum Allah.

Pernahkah anda berbohong, mencuri, atau bersumpah dengan nama Allah? Jika anda sama seperti saya, maka jawabannya adalah pernah.

Dengarkan apa kata Alkitab:

- *Sebab barangsiapa menuruti seluruh hukum itu, tetapi mengabaikan satu bagian dari padanya, ia bersalah terhadap seluruhnya.* (Yakobus 2:10)

Allah berkata dengan melanggar salah satu hukum. Itu berarti kita sudah berdosa dan sama saja dengan melanggar semua hukum itu, termasuk berzinah dan membunuh.

- *Hukuman Allah untuk dosa kita adalah kematian.* (Sebab upah dosa ialah maut). (Roma 6:23a)

Jika cerita ini berakhir disini maka tidak ada harapan untuk kita...

2. Terdakwa

Seorang pria yang tidak bersalah menghadap hakim dan menyediakan diri untuk dihukum menggantikan seorang terdakwa pembunuhan. Sang hakim setuju dan hari berikutnya hakim itu memberitahu terdakwa itu kalau dia harus mengambil sebuah keputusan.

"Seorang pria yang tidak bersalah telah dihukum mati menggantikanmu. Jika kau menerima pengorbanannya, kau akan dibebaskan. Tapi jika kau tidak menerimanya, kau tetap akan dihukum menurut kesalahanmu. Mana yang akan kau pilih?"

Yesus Kristus, Anak Allah, tidak berdosa tapi Dia bersedia menyerahkan nyawanya untuk membayar seluruh dosa anda dan saya. (Hukuman Allah untuk dosa kita adalah kematian). Tiga hari kemudian Dia bangkit dari kematian.

- *Akan tetapi Allah menunjukkan kasih-Nya kepada kita, oleh karena Kristus telah mati untuk kita, ketika kita masih berdosa.* (Roma 5:8)
- *Tetapi karunia Allah ialah hidup yang kekal dalam Kristus Yesus, Tuhan kita.* (Roma 6:23b)

Sebagai akibat kematian Yesus untuk anda, anda mempunyai dua pilihan:

Menerima ampunan Allah atas segala dosa anda dan menerima kehidupan kekal dengan bertobat (mengakui seluruh dosa anda dan mau berbalik dari dosa) dan menaruh kepercayaan anda di dalam Tuhan Yesus. (Kisah Para Rasul 20:21)

ATAU

Menolak ampunan Allah untuk dosa anda dan hidup yang kekal dengan mempercayai siapapun atau apapun diluar Yesus yang bisa memberikan keselamatan dari Allah, termasuk menanggung hukuman dari Allah sendirian.

- *Barangsiapa percaya kepada Anak, ia beroleh hidup yang kekal, tetapi barangsiapa tidak taat kepada Anak, ia tidak akan melihat hidup, melainkan murka Allah tetap ada di atasnya.* (Yohanes 3:36)

Tahu tentang Yesus tidak berarti anda percaya kepada Yesus...

3. Penerjun Payung

Penerjun payung menunjukkan kepercayaan mereka pada parasutnya ketika mereka terjun dari pesawat terbang.

Pengikut Yesus menunjukkan kepercayaan mereka kepada Nya ketika Roh Kudus mengubah cara berpikir dan keinginan mereka.

- *Jadi siapa yang ada di dalam Kristus, ia adalah ciptaan baru: yang lama sudah berlalu, sesungguhnya yang baru sudah datang.* (2 Korintus 5:17)
- *Kamu akan Kuberikan hati yang baru, dan roh yang baru di dalam batinmu dan Aku akan menjauhkan dari tubuhmu hati yang keras dan Kuberikan kepadamu hati yang taat.* (Yehezkiel 36:26)

Sama seperti dengan memasuki garasi tidak membuat anda menjadi seorang mekanik, datang ke gereja juga tidak membuat anda menjadi seorang Kristen.

Jika anda mau menerima ampunan Allah untuk dosa-dosa anda dan mau menerima hidup yang kekal, cobalah berdoa seperti ini:

"Yesus, aku percaya Engkau telah membayar seluruh dosa ku saat Engkau mati untuk ku diatas kayu salib dan bangkit dari kematian. Aku mau berpaling dari segala dosa ku dan mau percaya kepada Mu sebagai Tuhanku. Aku mau menjadi pengikut Mu seumur hidupku. Terimakasih untuk hidup yang kekal yang telah Engkau berikan untuk ku. Amin."

- *Sebab, barangsiapa yang berseru kepada nama Tuhan, akan diselamatkan.* Roma 10:13

Keinginan sejati para pengikut Allah adalah:

- *Sehingga hidupmu layak dihadapan-Nya serta berkenan kepada-Nya dalam segala hal, dan kamu memberi buah dalam segala pekerjaan yang baik dan bertumbuh dalam pengetahuan yang benar tentang Allah.* (Kolose 1:10)

Bacalah Alkitab setiap hari. Bergabunglah dengan gereja terdekat.

www.tracts.com/Indonesia.html

Siapakah Yesus?



Nabi-nabi dalam perjanjian lama menyatakan tentang kedatangan Mesias

Yesaya

Sesungguhnya, seorang anak telah lahir bagi kita, seorang putera telah dikurniakan bagi kita. Di atas bahunya tampak pemerintahan, dan namanya akan disebut: Penasihat Ajaib, Allah Perkasa, Bapa Kekal, Raja Damai. (Yesaya 9:6)

“Sesungguhnya, anak dara itu akan mengandung dan melahirkan seorang anak laki-laki, dan mereka akan menamakan Dia Imanuel” – yang berarti: Allah menyertai kita. (Yesaya 7:14, Matius 1:22-23)

Daniel

Aku terus melihat dalam penglihatan malam itu, tampak datang dengan awan-awan dari langit seorang seperti anak manusia; datanglah ia kepada Yang Lanjut Usianya itu, dan ia dibawa ke hadapan-Nya. Lalu diberikan kepadanya kekuasaan dan kemuliaan dan kekuasaan sebagai raja, maka orang-orang dari segala bangsa, suku bangsa dan bahasa mengabdikan kepadanya. Kekuasaannya ialah kekuasaan yang kekal, yang tidak akan lenyap, dan kerajaannya ialah kerajaan yang tidak akan musnah. (Daniel 7:13-14)

Dalam perjanjian baru

Anak Allah

Lalu Yesus bertanya kepada mereka: “Tetapi apa katamu, siapakah Aku ini?” Maka jawab Simon Petrus: “Engkau adalah Mesias, Anak Allah yang hidup!” Kata Yesus kepadanya: “Berbahagialah engkau Simon bin Yunus sebab bukan manusia yang menyatakan itu kepadamu, melainkan Bapa-Ku yang di sorga.” (Matius 16:15-17)

Ia berkata kepada mereka: “Bapa-Ku bekerja sampai sekarang, maka Aku pun bekerja juga.” Sebab itu orang-orang Yahudi lebih berusaha lagi untuk membunuh-Nya, bukan saja karena Ia meniadakan hari Sabat, tetapi juga karena Ia mengatakan bahwa Allah adalah Bapa-Nya sendiri dan dengan demikian menyamakan diri-Nya dengan Allah. (Yohanes 5:17-18)

“Aku dan Bapa adalah satu.” Sekali lagi orang-orang Yahudi mengambil batu untuk melempari Yesus. Kata Yesus kepada mereka: “Banyak pekerjaan baik yang berasal dari Bapa-Ku yang Kuperlihatkan kepadamu; pekerjaan manakah di antaranya yang menyebabkan kamu mau melempari Aku?” Jawab orang-orang Yahudi itu: “Bukan karena suatu pekerjaan baik maka kami mau melempari Engkau, melainkan karena Engkau menghujat Allah dan karena Engkau, sekalipun hanya seorang manusia saja, menyamakan diri-Mu dengan Allah.” (Yohanes 10:30-33)

Kata mereka semua: “Kalau begitu, Engkau ini Anak Allah?” Jawab Yesus: “Kamu sendiri mengatakan, bahwa Akulah Anak Allah.” (Lukas 22:70)

www.on-tract.com/indonesian

Siapa Bangkit dari kematian

Sementara pintu-pintu terkunci, Yesus datang dan Ia berdiri di tengah-tengah mereka dan berkata: “Damai sejahtera bagi kamu!” Kemudian Ia berkata kepada Tomas: “Taruhlah jarimu di sini dan lihatlah tangan-Ku, ulurkanlah tanganmu dan cucukkan ke dalam lambung-Ku dan jangan engkau tidak percaya lagi, melainkan percayalah.” Tomas menjawab Dia: “Ya Tuhanku dan Allahku!” Kata Yesus kepadanya: “Karena engkau telah melihat Aku, maka engkau percaya. Berbahagialah mereka yang tidak melihat, namun percaya.” (Yohanes 20:26-29)

Dan di tengah-tengah kaki dian itu ada seorang serupa Anak Manusia, berpakaian jubah yang panjangnya sampai di kaki, dan adanya berillitkan ikat pinggang dari emas. Kepala dan rambut-Nya putih bagaikan bulu yang putih metah, dan mata-Nya bagaikan nyala api. Dan kaki-Nya mengkilap bagaikan tembaga membara di dalam perapian; suara-Nya bagaikan desau air bah. Dan di tangan kanan-Nya Ia memegang tujuh bintang dan dari mulut-Nya keluar sebilah pedang tajam bermata dua, dan wajah-Nya bersinar-sinar bagaikan matahari yang terik.

Ketika aku melihat Dia, tersungkurlah aku di depan kaki-Nya sama seperti orang yang mati; tetapi Ia meletakkan tangan kanan-Nya di atasku, lalu berkata: “Jangan takut! Aku adalah Yang Awal dan Yang Akhir, dan Yang Hidup. Aku telah mati, namun lihatlah, Aku hidup, sampai selama-lamanya dan Aku memegang segala kunci maut dan kerajaan maut. (Wahyu 1:13-18)

Engkau dapat memperoleh hidup di dalam nama-Nya

Memang masih banyak tanda lain yang dibuat Yesus di depan mata murid-murid-Nya, yang tidak tercatat dalam kitab ini, tetapi semua yang tercantum di sini telah dicatat, supaya kamu percaya, bahwa Yesuslah Mesias, Anak Allah, dan supaya kamu oleh imanmu memperoleh hidup dalam nama-Nya. (Yohanes 20:30-31)

1. The Driver

A driver was once stopped by a police officer. He was a good driver and as far as he knew he had done nothing wrong.

The police officer said, "I pulled you over because you were going 60 through a school zone. There were ten warning signs that the speed limit was 15 and you ignored them all."

Just like the driver had ten warning signs, God has given us ten clear warning signs in the Bible. They are called the Ten Commandments.

Have you ever told a lie, stolen something or used God's name as a curse word? If you're like me the answer is 'yes'.

Listen to what the Bible says:

- *Whoever keeps the whole law and yet stumbles at just one point is guilty of breaking all of it.* James 2:10

God is saying that by breaking one Commandment we have sinned and will be held accountable for breaking all of them, including adultery and murder.

- *God's judgment for our sin is death.* (Banishment to hell because He will not allow sin in His presence). Romans 6:23a

If the story ends here, there is no hope for us...

2. The Convict

An innocent man approached a judge and volunteered to be executed in the place of a convicted murderer. The judge consented. The next day the judge told the convict he had a decision to make.

"An innocent man has been put to death in your place. If you will accept his payment for your crime, you are free to go. If you will not accept his payment, you will be executed for your crime. Which do you choose?"

Jesus Christ, the Son of God, was sinless but voluntarily gave his life to pay the penalty for your sins and mine. (God's judgment for our sin is death). Three days later he rose from the dead.

- *God showed his great love for us by sending Jesus to die for us while we were still sinners.* Romans 5:8
- *The gift of God is eternal life in Christ Jesus our Lord.* Romans 6:23b

As a result of Jesus' death in your place, you have two choices:

Receive both God's pardon for your sins and eternal life by repenting (sensing your sinfulness and desiring to turn from it) and placing your trust in the Lord Jesus. (Acts 20:21)

OR

Reject both God's pardon for your sins and eternal life by trusting in anyone or anything other than Jesus to make you acceptable to God, thus bearing the penalty for breaking God's law yourself.

- *Whoever believes in the Son has eternal life, but whoever rejects the Son of God will not see life, for God's wrath remains on him.* John 3:36

Knowing about Jesus doesn't mean you believe in Jesus...

3. The Skydiver

Skydivers demonstrate their belief in their parachutes when they jump from the plane.

Followers of Jesus demonstrate their belief in Him when God's Spirit changes their thoughts and desires.

- *If anyone is in Christ, he is a new creation; the old has gone, the new has come!* 2 Corinthians 5:17
- *God says, "I will give you a new heart and put a new spirit in you."* Ezekiel 36:26

Just as entering a garage won't make you a mechanic, attending a church won't make you a Christian.

If you would like to receive God's pardon for your sins and the gift of eternal life, consider a prayer like this:

"Jesus, I believe you paid the penalty for my sins when you died on the cross and rose from the dead. I want to turn from my sins and place my trust in you as my Lord. I am willing to follow you the rest of my life. Thank you for the gift of eternal life. Amen."

- *Anyone who calls on the name of the Lord will be saved.* Romans 10:13

The desire of real followers of Jesus is to:

- *Live a life worthy of the Lord, pleasing Him in every way, bearing fruit in every good work, and growing in the knowledge of God.* Colossians 1:10

www.on-tract.com

You are invited to visit our website for:

- The Bible's answers to life's questions
- A 30-day guide for new followers of Jesus
- This Gospel message in over 85 languages

All of our resources are FREE.

Who is Jesus?



Old Testament Prophets tell of the coming Messiah

Isaiah

To us a child is born, to us a son is given, and the government will be on his shoulders. And he will be called Wonderful Counselor, Mighty God, Everlasting Father, Prince of Peace. Isaiah 9:6

The virgin will be with child and will give birth to a son, and they will call him Immanuel" - which means, "God with us." Isaiah 7:14 and Matthew 1:22-23

Daniel

In my vision at night I looked, and there before me was one like a son of man, coming with the clouds of heaven. He approached the Ancient of Days and was led into his presence. He was given authority, glory and sovereign power; all peoples, nations and men of every language worshiped him. His dominion is an everlasting dominion that will not pass away. Daniel 7:13-14

In the New Testament

The Son of God

Jesus asked, "Who do you say I am?" Simon Peter answered, "You are the Christ, the Son of the living God." Jesus replied, "Blessed are you, Simon son of Jonah, for this was not revealed to you by man, but by my Father in heaven." Matthew 16:15-17

Jesus said to the Jewish religious leaders, "My Father is always at his work to this very day, and I, too, am working." For this reason the Jews tried all the harder to kill him; not only was he breaking the Sabbath, but he was even calling God his own Father, making himself equal with God. John 5:17-18

Jesus answered, "I and the Father are one." Again the Jews picked up stones to stone him, but Jesus said to them, "I have shown you many great miracles from the Father. For which of these do you stone me?" "We are not stoning you for any of these," replied the Jews, "but for blasphemy, because you, a mere man, claim to be God." John 10:30-33

After his arrest, the Jewish religious leaders all asked, "Are you then the Son of God?" He replied, "You are right in saying I am." Luke 22:70

www.on-tract.com

Who rose from the dead

Though the doors were locked, Jesus came and stood among them and said, "Peace be with you!" Then he said to Thomas, "Put your finger here; see my hands. Reach out your hand and put it into my side. Stop doubting and believe." Thomas said to him, "My Lord and my God!" Then Jesus told him, "Because you have seen me, you have believed; blessed are those who have not seen and yet have believed." John 20:26-29

I [John] saw someone "like a son of man," dressed in a robe reaching down to his feet and with a golden sash around his chest. His head and hair were white like wool, as white as snow, and his eyes were like blazing fire. His feet were like bronze glowing in a furnace, and his voice was like the sound of rushing waters. His face was like the sun shining in all its brilliance.

When I saw him, I fell at his feet as though dead. Then he placed his right hand on me and said: "Do not be afraid. I am the First and the Last. I am the Living One; I was dead, and behold I am alive for ever and ever! And I hold the keys of death and Hades. Revelation 1:13-18

You may have life in His name

Jesus did many miraculous signs in the presence of his disciples which are not recorded in this book. But these are written that you may believe that Jesus is the Christ, the Son of God, and that by believing you may have life in his name. John 20:30-31